

TA Kohlrenken stellt die Planungen vor und erklärt, warum es zu Änderungen bei der Planung gekommen ist. Insgesamt stehen nach Abschluss aller Außenarbeiten am Standort Glarum 80-90 Parkplätze zur Verfügung. Bei Großveranstaltungen könnte ggf. auf den Schulhof ausgewichen werden, um Parkraum zu schaffen.

Nach einigen Verständnisfragen erklärt TA Kohlrenken, dass der Haupteingang der Schule nicht verlegt wird, da die Fußgängerampel für die SchülerInnen vorne an der Hauptstraße liegt. Bei einer Verlegung des Haupteinganges müssten die SchülerInnen einen unnötig langen Weg entlang der Straße zurücklegen. Der abgebildete Parkplatz ist für die Nutzer der Turnhalle gedacht, kann aber auch von anderen Besuchern des Standortes Glarum genutzt werden. TA Kohlrenken gibt den Hinweis, dass nach dem Abriss der alten Turnhalle ein Gesamtkonzept zur Planung des Außengeländes am Standort Glarum vorgelegt wird.

Herr Milter (Vorsitz TuS Glarum) führt aus, dass die Planungen mit dem Verein und der Schule abgesprochen wurden und von diesen als sinnvoll erachtet werden, da die Situation zwischen Vereinssport und Schulbetrieb entzerrt wird.

Herr Milter berichtet kurz über den Umzug des TuS Glarum, der am Wochenende erfolgt ist sowie die Wiederaufnahme des Sportbetriebes in der vergangenen Woche. Außerdem wird in Zusammenarbeit mit der Schule eine Mängelliste erarbeitet, welche anschließend zusammen mit dem Bauamt abgearbeitet wird, so Milter.